
FSR-Sitzung vom 19. Oktober 2023

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Robert Müller
□ Moritz Oblrich
⊠ Rico Linke
⊠ Erik Audorf

⊠ Zoë Kaffarnik
⊠ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
⊠ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
⊠ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

⊠ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

⊠ Ticia Dreydemy
⊠ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
⊠ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
⊠ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
⊠ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
⊠ Ole Benstem

Gäste

Sitzungsleitung: Moritz I.
Protokollierende: Alex S., Milena

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:08 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:08 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:08 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:10 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:10 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:15 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:19 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:24 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:26 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:26 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:28 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:31 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Auswertung der Umfrage; es stehen Mittwoch 16:00 (11/17), Mittwoch 17:00 (12/17) und Donnerstag
18:00 (12/17) zur Auswahl. Wir entscheiden uns zukünftig für donnerstags 18:00.

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 26.10.2023 um 18 Uhr im Physik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 12.10.2023
Protokollierende: Alex S., Moritz I.
Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
Nichts.

TOP 3: Organisatorisches

Ankündigung: Ticia muss mit den Finanzen aufhören

Wir brauchen einen neuen Stellvertreter. Macht euch bis nächste Woche Gedanken.

Auswertung Ersti-Fahrt

• Es wurden während der Erstifahrt 349C bezahlt, Rico hat sich mit Leo schon um alles geküm-
mert.

• Erstifahrt lief sehr gut, niemand ist verloren gegangen oder verletzt worden. Flo wurde vergessen
):
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• Hätte auch länger sein können, es war viel zu kurz (wie jedes jahr :D)
• Die Erstis sind Herdentiere, good to know for future references.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 9 ordentliche und 4 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig. Von
den StellvertreterInnen rutschen nach: Linda, Ticia, Richard.

• Finanzantrag zur Rückerstattung der Teilnahmegebühr der ZaPF

– Wir schicken 3 Leute auf die ZaPF. Pro Person müssen 30-50C Teilnahmegebühren gezahlt
werden.

– Finanzbeschluss über 150C mit (12/0/0) angenommen.
• Wir wollen weitere Steckdosenleisten (mit langem Kabel, 5-7m) für die Matheräume und Physi-

kräume. 15C
• Abstimmung darüber nächste Woche. Wir wollen auch eine neue für das Forum. Maybe buy 4!

TOP 5: Post und Mails

Post

• Keine Post im Physikhaus.
• Keine Post im Mathehaus.

Mails

Erstidings von Kyra

19.10. Stellenangebot

• Stellen frei am Sally-Bein-Gymnasium in Beelitz.
• Wird auf Discord geteilt und auf die Website hochgeladen.

19.10. Talk by Ralf Toenjes

• Info über Talk im Rahmen des Habilitationsverfahrens.
• Enthält leider den Ort nicht, wurde deswegen nicht geteilt.
• Sollte in der 108 stattfinden.
• Teilen wir über Discord und Rundmail.

17.10. Einladung zur 231. VeFa (24.10.2023) inkl. Wahlen

• Einladung zur 231. VeFa am 24.10.2023 um 18:15 Uhr in 3.06.H03

16.10. Anfrage zur Beteiligung an LEGO serious play-Workshop Microcredentials; Studierende
gesucht

• Für einen „LEGO serious play“-Workshop im November zum Thema „Microcredentials“ werden
noch zwei bis drei Studierende zur Mitwirkung gesucht.

• Workshop soll am 16.+17. November 2023 (je 9-15 Uhr) stattfinden
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• Bitte um Weiterleitung

13.10. Ausleihe Elektrogrill

• MINTernational fragt an, ob sie für den 26.10. E-Grill und Plastikbecher ausleihen können.
• wurde bereits geantwortet

12.10. Vorlesung “Geschichte der Physik”

• Bitte um Verbreitung.
• Wurde auf Discord geteilt.

TOP 6: Hochschulpolitik

StuKo Physik LA

• Thema Physik LA und dessen Zukunft
• ExPhy 1 soll ins 3. Semester gelegt werden.
• Rechenmethoden soll gekürzt werden.
• Erstis fangen an mit einem Konzepte-Modul als Übergang von Schule zu Uni.
• Feinheiten müssen noch geplant werden.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit
Es gab eine Rundmail, die wir alle ganz wunderbar fanden.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
• Physik LA und Mono Erstis wurden heute gewählt.
• Drittis klären das Intern.
• Mathe-Monos werden morgen gewählt.
• Mathe-LA brauchen noch etwas. Wurde verhindert wegen Feuer-Alarm.

TOP 9: Sonstiges
Im Forum wurde jetzt schon zwei Mal Kaffee geklaut. Bitte nicht ausm Forum entwenden (: Moritz I.
hängt in den Männertoiletten die Bitte Licht ausmachen Blätter an.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• War schön kurz
• War fix
• Zoë hat Geburtstag und freut sich auf ihre Pizza. Alles gute!
• Alex ist proud auf Moritz, weil die Sitzung so schön kurz war
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Verschobene TOPs
• Finanzantrag für Steckerleisten fürs Mathe Café und Forum. Vielleicht nehmen wir 4.

Ende der Sitzung um 18:33 Uhr
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